

おおわだの郷 グループホーム



和田真彰 (わだ まさあき)



こればプロの板前さんに来てもらつて、お寿司を握つていただいている光景です。ファミリーさんにはとても喜んでいただきました。スタッフもそれ以上に喜んでいました。



これは大和田地区の地域のお神輿に、利用者さんの全員が建物の前に出て参加しています。神輿を擎げて頂き、その光景に喜ばれる方が多くおられ、毎年楽しみにされている方がおられます。

さらに毎年、職員が担ぎ手として2人・救護班(看護として1人出ています。職員の一人は、「自分が担ぐんやー」と熱くなっています。担ぐことよりも、その後の打ち上げのほうが楽しみなようですが……(笑)。

手芸教室の様子です。ボランティアで先生が来てくださっています。みなさん真剣に作つておられ、作品が完成したときの笑顔は最高でした。



施設にある浴室には寝たまま入れる浴槽もありますので安心して入浴できます。



これは3人とも職員で、クリスマスの時の行事で、出し物でかしまし娘を想定してやっています。喜んでいただきため職員もがんばっています!



このベランダは景色がいいので天気のいい日はここで過ごします。

これは職員の子どもたちがボランティア的に来ているときの写真です。これはホットケーキを作っているときの写真ですね。スタッフが作ると「おいしいね」で終わりですが、子どもたちが作ると「どうやって作ったの?」と聞いてくださったりして、雰囲気が違いますね(笑)。



やまぶきの郷 グループホーム



野村砂織 (のむら さおり)

定期的に保育園の子どもたちが訪問してくれます。利用者さんも楽しみに待っておられます。日頃笑わない利用者さんも、すごく笑顔が見られるようになりますね。

地域の花笠神輿に参加しているんですが、そのときの写真です。毎年、神輿はそのときに流行ったものを題材にして、利用者さんと職員と一緒に作っています。これは東京オリンピックをイメージしています。



お正月のおせち料理ですね。お正月の雰囲気を存分に味わつていただきました。日頃飲めないお酒ですが、全員少しづつ口をつけていただいています。